

PORTUGAL

Paisaje y cultura en el país del Fado

Portugal se extiende como un poema escrito entre el océano y la memoria. Sus ciudades respiran historia en cada calle. Lisboa brilla con luz dorada sobre el Tajo, llena de miradores y *saudade*. Porto se abraza al Douro, entre viejos vinos y fachadas de colores. El mar marca el ritmo del país, profundo y eterno. Los pueblos pequeños guardan silencios y tradiciones antiguas. La música del fado atraviesa el alma con dulce melancolía. Los sabores del bacalao y del vino explican historias de navegantes. Cada piedra habla de descubrimientos y viajes lejanos. El sol coteja los campos y las colinas suaves. Portugal es calma, es luz, es nostalgia. En definitiva, es un país que invita a caminar sin prisa y un lugar donde el tiempo es evocador.

Madeira emerge del océano como una isla soñada. Verde y viva, flota entre nubes y montañas. Su clima suave es un aliento constante de primavera. Los acantilados caen al mar como versos abruptos. Las *levadas* serpentean como hilos de agua y vida. Los bosques respiran silencio y frescura. Funchal se ilumina entre flores y puertos tranquilos. El mar rodea la isla con azules infinitos. Los jardines florecen como promesas eternas. Los caminos invitan a perderse y encontrarse. Madeira es refugio, es naturaleza, es equilibrio. Un lugar donde el mundo se detiene y el alma descansa.

Portugal y Madeira quedaron unidos por el latido de los Descubrimientos, cuando las velas blancas buscaban horizontes infinitos. En el siglo XV, marineros portugueses hicieron emerger a Madeira del silencio del océano, como un regalo encontrado entre olas. Desde entonces, isla y continente comparten mar, memoria y un mismo espíritu navegante que aún perdura. Y eso es lo que os queremos enseñar, un viaje completo a Portugal tanto de tierra adentro como de mar allá. La salida de mayo la hacemos coincidir **con la fiesta de las flores de Madeira**, una época donde el color de las alfombras y decoraciones florales engalanán toda la isla. ¿Nos queréis acompañar?

**SALIDA 08 de mayo de 2026
18 de septiembre de 2026**



1r Día - Barcelona - Porto.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona a primera hora de la mañana, donde encontraremos el guía de Eurovacances que nos acompañará durante todo el viaje. Realizados los trámites de facturación embarcaremos en el vuelo a Porto, vía Lisboa. Al aterrizar y una vez recogido el equipaje comenzaremos la visita de la ciudad. Durante el recorrido por el casco antiguo iremos a visitar la iglesia gótica de San Francisco y el Palacio de la Bolsa, construido en 1834 por la Asociación Comercial de Porto. Tras acceder a ella a través de una bonita escalera de granito y mármol, veremos la Sala del antiguo Tribunal de Comercio, la Sala Dorada y el Salón Árabe, una imitación de la Alhambra de Granada. Al salir veremos la Iglesia barroca Dos Clérigos y la Estación de San Benito, bellamente decorada en 1930 con baldosas pintadas con motivos campestres y episodios de la historia del país. Terminaremos la mañana en la amplia explanada de *Terreiro de Sé*, donde conoceremos su Catedral. Almorzaremos y por la tarde disfrutaremos de una relajante navegación por el río Duero desde donde contemplaremos bonitas panorámicas de la ciudad y de sus puentes, entre los que destaca el Puente de Luis I (UNESCO), construido en 1886 siguiendo una técnica análoga a la de la Torre Eiffel y que se ha convertido en el símbolo de la ciudad. Al acabar la visita nos alojaremos en el hotel y cenaremos.

2º Día – Porto - Guimarães - Braga - Porto.

Desayuno en el hotel. Esta mañana saldremos hacia Guimaraes, cuna de Portugal. En el transcurso de la visita veremos el castillo construido por Enrique de Borgoña y conoceremos el Palacio de los Duques de Bragança de principios del siglo XV. Su arquitectura muestra una fuerte influencia francesa y en su época fue una de las mansiones más sumptuosas de la Península Ibérica. Después iremos a visitar el Convento de Nuestra Señora de Oliveira, fundado en el siglo X. Cabe destacar la colegiata, con un frontón gótico del siglo XIV, el claustro y la sala capitular. Ante la colegiata veremos el edificio del Antiguo Ayuntamiento, una construcción de estilo manuelino del siglo XVI y acabaremos la visita de la ciudad con una parada en la Iglesia de San Francisco. A continuación almorzaremos y continuaremos la etapa hasta llegar a la ciudad de Braga, una de las ciudades más antiguas de Portugal. Durante el paseo por su bonito centro histórico veremos algunas de las 40 iglesias barrocas, entre las que destaca su Catedral. También durante el paseo conoceremos la espectacular fachada de baldosas portuguesas de la casa de Raio y el bucólico jardín de Santa Bárbara. Acabaremos la visita acercándonos al Santuario del Bom Jesus de Monte (UNESCO), donde destacan sus famosas escaleras en zigzag. Al acabar la visita regresaremos a Porto para cenar y descansar.

3r día - Porto - valle del Duero - Funchal (Madeira).

Esta mañana, después de desayunar haremos un recorrido por una de las partes más bonitas del valle del Duero; en primer lugar llegaremos a Peso da Regua, considerada la puerta de entrada a la región de los viñedos y continuaremos la etapa bordeando el río Duero y disfrutando de bonitas vistas del río y de las terrazas llenas de cepas. Más allá encontraremos el importante centro vinícola de Pinhao situado en la confluencia de los ríos Duero y Pinhao. Tras el bello recorrido paisajístico nos detendremos en el Solar de Mateus para visitar esta antigua mansión del siglo XVIII, obra de Nicolás Nasoni, una auténtica joya de la arquitectura barroca portuguesa. También visitaremos una bodega de vino, donde podremos conocer el proceso de elaboración de este vino conocido en todo el mundo. Al acabar almorzaremos y continuaremos hasta llegar al aeropuerto de Porto, donde una vez realizados los trámites de facturación y embarque emprenderemos el vuelo a la isla de Madeira; Madeira ofrece a sus visitantes la caricia permanente de su clima, los encantos de una vegetación semitropical -que hacen de ella un auténtico jardín a lo largo de todo el año- y la variedad y belleza de sus paisajes que se nos muestran en inmensas panorámicas. Una vez recogido el equipaje nos acompañarán al hotel donde nos alojaremos.

4º Dia - Funchal - Câmara do Lobos - cabo Girão - Porto Moniz - Funchal (Madeira).

Desayuno en el hotel. Hoy dedicaremos el día a conocer la parte oeste de la isla de Madeira. Saldremos en dirección a Câmara do Lobos, ciudad muy pintoresca, construida en torno al puerto protegido por dos acantilados volcánicos. Las casas blancas de tejas rojas están asentadas sobre terrazas donde crecen los plataneros. Continuaremos nuestro trayecto y veremos cómo los plataneros dan paso a las viñas. La siguiente parada la haremos en Cabo Girão y desde su mirador podremos ver unas bonitas panorámicas que llegan hasta la bahía de Funchal. Se trata del acantilado más alto de la isla y el segundo del mundo con 580 m. de altura sobre el nivel del mar. Continuaremos hacia el oeste a través de un paisaje que cambia de una exuberante y variada vegetación de sauces y llorones de Italia a un magnífico de picos recortados y áridos que se desmarcan por encima de valles esculpidos por terrazas llenas de cultivos. Desde la cima de Encumeada, de 1.007 metros, podremos ver, si el día está claro, tanto la parte norte como sur de la isla. Cuando bajemos a São Vicente pasaremos por un bosque de la época terciaria, de tilos, sauces y brezo que tiene un papel primordial en la protección del suelo y la filtración del agua de lluvia. Llegaremos a Porto Moniz un bonito pueblo de la costa norte de la isla. Esta tarde, tras el almuerzo, iniciaremos el camino de retorno, que nuevamente nos sorprenderá con otro cambio de paisaje, esta vez árido y lleno de pastos de oveja, a medida que nos vamos acercando a Paul da Serra, desde donde continuaremos, pasando por Ponta da Sol, hasta llegar a Funchal. Cena y alojamiento en el hotel.

5º Dia - Funchal - Pico do Arieiro - Ribeiro Frio - Santana - Funchal (Madeira).

Desayuno en el hotel. Esta mañana dejaremos Funchal para ir al mirador de *Pico do Arieiro*, situado a 1.800 metros de altura; este mirador ofrece una gran panorámica de los macizos del centro de Madeira, donde destaca el cráter de Curral das Freiras, el Pico das Torrinhas y el Pico das Torres. Tendremos tiempo para hacer algunas fotografías antes de salir hacia Ribeiro Frío, un lugar muy agradable situado junto al río homónimo y que forma parte del parque forestal Flora da Madeira. Aquí visitaremos una piscifactoría de truchas, ubicada en esta zona para aprovechar la frescura del ambiente, y haremos una caminata por la levada de Balcoes. Al acabar la visita seguiremos dirección norte hasta llegar a Santana, un bonito pueblo, donde almorzaremos. Esta tarde podremos ver las típicas casas donde tradicionalmente vivían los habitantes de la isla. Estas bonitas casas de forma triangular están hechas de madera y tienen techo de paja. Al acabar la visita regresaremos a Funchal para cenar y descansar.

6º Día - Funchal - Lisboa.

Esta mañana, después de desayunar, visitaremos la capital de la isla, que extiende sus casas blancas por las soleadas pendientes del anfiteatro natural que rodea la bahía de Funchal. Durante el recorrido entraremos en el Mercado de los Trabajadores, donde en torno al patio central veremos las paradas de frutas y verduras y en la parte baja encontraremos el mercado de pescado donde veremos gran cantidad de especies del Atlántico como el pez espada, entre otros. Saliendo del colorido mercado iremos a ver la Catedral, construida en estilo manuelino a finales del XV, y acabaremos la visita viendo el Fuerte de São Lourenço, actual residencia del ministro de la República por la Región Autónoma de Madeira y haciendo una degustación del conocido vino de Madeira. Almorzaremos en un restaurante local y por la tarde cogeremos el teleférico que nos llevará hasta el barrio de Monte donde visitaremos el Jardín Botánico y donde podremos conocer la extraordinaria riqueza floral de la isla. Acto seguido iremos a la Iglesia de Nuestra Señora del Monte, edificada en 1470 y donde sobre el altar podremos contemplar una estatua de Nuestra Señora del Monte, patrona de Madeira, descubierta en 1470. Allí donde empieza la escalera principal de acceso a la iglesia, cogeremos uno de los tradicionales cestos con los que haremos el descenso hasta Livramento. En este punto reencontraremos el autocar que nos llevará hacia el aeropuerto para coger el vuelo a Lisboa, donde al aterrizar nos dirigiremos al hotel para descansar.

7º Día - Lisboa. Visitamos la ciudad.

Después de desayunar, comenzaremos la visita de la ciudad por el barrio monumental de Belem, donde admiraremos la torre construida por Francisco de Aruba entre 1515 y 1520 para defender el puerto de Lisboa. A continuación visitaremos los Jardines de *la Estufa Fría*, invernadero que reúne numerosas especies de plantas tropicales, bajo un techo de cristal. Más tarde conoceremos el Monasterio de los Jerónimos construido por el rey Manuel I para conmemorar los Viajes del Descubrimiento realizados por Vasco de Gama. Acabaremos la mañana contemplando el monumento de los Descubridores, dedicado al príncipe Enrique el Navegante y recorriendo el centro de la ciudad donde podremos admirar la plaza del Marqués de Pombal, la avenida da Libertade, la plaza del Rossio y la plaza Terreiro do Paço, la más bella de la capital. Almorzaremos y por la tarde cruzaremos el puente del 25 de Abril para visitar la imponente estatua del Cristo Rey, réplica del famoso Cristo Redentor de Río de Janeiro donde disfrutaremos de una espectacular panorámica de Lisboa. Cena y alojamiento.

Día 8 - Lisboa - Sintra - Cabo da Roca - Cascais - Lisboa.

Después de desayunar emprenderemos la ruta que nos llevará a Sintra. Pasearemos por el pintoresco centro histórico para ver sus antiguas casas señoriales y luego subiremos al Palacio da Pena, mezcla estilos arquitectónicos y decorativos de todas las épocas. Acabada la visita iremos a conocer el Cabo da Roca, el punto más occidental del continente europeo. Almorzaremos en la espectacular playa de Gincho y por la tarde llegaremos a la plácida ciudad costera de Cascais donde dispondremos de tiempo para pasear por las laberínticas calles de su casco antiguo. Finalmente regresaremos a nuestro hotel de Lisboa, pasando por delante del conocido casino de Estoril. Cena y alojamiento en el hotel.

Día 9 - Lisboa - Mafra - Óbidos - Lisboa.

Desayuno en el hotel. Hoy emprenderemos la ruta hacia el norte de Lisboa para llegar a Mafra, donde visitaremos el grandioso Monasterio construido a principios del siglo XVIII por el rey Juan V. Después continuaremos hasta Óbidos, villa fortificada rodeada por una muralla reforzada con torres circulares y baluartes que le confieren un aspecto medieval. Almorzaremos en esta villa y por la tarde haremos un paseo por la calle principal donde veremos las casas blancas embellecidas con geranios y buganvillas. Veremos la Iglesia de Santa María, las murallas medievales y el Castillo. Acabada la visita regresaremos a Lisboa. Esta noche asistiremos a una cena-espctáculo en el mejor local de fados de la ciudad.

10º Día - Lisboa - Evora - Barcelona.

Después de desayunar iremos a visitar la ciudad de Evora. Rodeada de murallas de la época romana y declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO seduce al visitante por el carácter árabe de sus calles, por las casas de blanco inmaculado adornadas con floridas terrazas y por sus patios empedrados. Comenzaremos la visita a la plaza de Giraldo y nos dirigiremos a la Catedral construida en estilo gótico de transición para ver la cúpula, la sillería y el claustro de principios del siglo XIV. A continuación también podremos ver la casa que se dice que perteneció al célebre navegante Vasco da Gama, el Templo Romano, el Convento dos Lóios y acabaremos la visita a la plaza de los Duques de Cadaval donde podremos ver el bonito palacio, protegido por dos torres coronadas con almenas. Almorzaremos y a una hora prudencial nos trasladaremos en autocar al aeropuerto de Lisboa para emprender el vuelo de regreso a Barcelona, donde daremos por terminado el viaje.



**PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN
DOBLE MAYO**

5.880.- € (IVA incluido)

**SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL
MAYO**

1.590.- € (IVA incluido)

**PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN
DOBLE SEPTIEMBRE**

5.275.- € (IVA incluido)

**SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL
SEPTIEMBRE**

1.290.- € (IVA incluido)

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos con la compañía TAP, clase turista. • Hotel de 5***** en Porto y Lisboa y de 4**** en Funchal. • Pensión completa durante todo el viaje, exceptuando las comidas que coincidan con horarios de los vuelos. • Desayunos tipo buffet. • Comidas en el hotel o en restaurantes con menús de calidad. • Guía de Eurovacances durante todo el viaje. • Visita de Porto. • Navegación de los puentes en Porto. • Excursión a Guimaraes y Braga. • Recorrido por el valle del Duero. • Excursión al oeste de la isla de Madeira. • Excursión al este de la isla de Madeira. • Visita de Funchal y del Jardín Botánico. • Bajada en cestos tradicionales. • Visita de Lisboa. • Visita del Palacio da Pena de Sintra. • Visita del Cabo da Roca y Cascais. • Visita de Mafra y Óbidos. • Visita de Evora. • Seguro de asistencia en viaje.

* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 30 días antes de la fecha de salida del viaje.